

# Presseinformation



## IKEA startet Inspirationsoffensive – Premiere auf größtem Designfestival in Deutschland “Passagen”

- IKEA ist vom 12. bis 18. Januar 2024 erstmals Teil der **Passagen Interior Design Week in Köln** und zeigt seine Vision für das Leben zu Hause.
- Das Unternehmen richtet sich in der Kölner ArtyFarty Artspace & Gallery (Lichtstrasse 15) auf 400 qm und über zwei Etagen ein.
- Im Mittelpunkt der Ausstellung: Lösungen für das Leben auf kleinem Raum, große Träume bei kleinen Budgets, Democratic Design, Wohntrends und Nachhaltigkeit.

Hofheim-Wallau, 11. Januar 2024. Im Januar führen für Designbegeisterte alle Wege nach Köln: Parallel zur Möbelmesse imm zieht sich die **Passagen Interior Design Week** als größte urbane Designveranstaltung Deutschlands durch das gesamte Stadtgebiet der Rheinmetropole. Vom 12. bis 18. Januar 2024 warten rund 150 dezentrale Ausstellungen mit Präsentationen und Veranstaltungen zu Design, Wohnen, Architektur, Urbanismus und vielem mehr auf ihre Besucher\*innen. Neu im Jahr 2024: IKEA feiert Premiere auf der Passagen Interior Design Week, um mit seiner Vision für das Leben zu Hause zu inspirieren.

Ein weiteres Debüt von IKEA Deutschland: Mittels 3D-Animationen und phantastischen Szenarien der computergenerierten Bildsprache - auch bekannt als CGI (Computer-Generated Imagery) - wird die Ankündigung der IKEA Ausstellung auf den Passagen in Köln zu einem immersiven und interaktiven Erlebnis. Designbegeisterte, die sich in der Dom-Stadt tummeln, werden über das CGI [hier](#) in den sozialen Medien zu der IKEA Inspirationsoffensive eingeladen.

### Wo es um das Leben zu Hause geht, darf IKEA nicht fehlen

Das Zuhause ist der wichtigste Ort der Welt – das bestreitet seit der Pandemie wohl niemand mehr. Und in ein Zuhause gehören nicht nur seine Bewohner\*innen, hier kommt von Herausforderungen, Bedürfnissen, bis zu Wünschen und Träumen alles zusammen. In der Lichtstraße 15, im Herzen des

#### Pressekontakt

IKEA Deutschland  
GmbH & Co. KG

Corporate Communications

Kim Steuerwald  
Tel.: +49(0)15254406385  
[kim.steuerwald@ingka.ikea.com](mailto:kim.steuerwald@ingka.ikea.com)

Denise Greiner  
Tel.: +49(0)1525 4405025  
[denise.greiner@ingka.ikea.com](mailto:denise.greiner@ingka.ikea.com)



Kölner Stadtbezirks Ehrenfeld und ortskundigen bekannt als ArtyFarty Artspace & Gallery, hat sich IKEA für rund eine Woche eingerichtet. „Als Experte für das Leben zu Hause und Partner an der Seite der vielen Menschen liefern wir auf 400 Quadratmetern und über zwei Etagen jede Menge Inspiration und treten einmal mehr den Beweis an, dass es mit cleveren Ideen und Lösungen möglich ist, das Beste aus dem Zuhause herauszuholen“, sagt Maria Nilsson Hett, Country Home Furnishing and Retail Design Managerin von IKEA Deutschland. Und auch auf den Passagen bleibt sich das schwedische Unternehmen zweifelsfrei treu: „Die Ausstellung konzentriert sich auf clevere Lösungen für das Leben auf kleinem Raum, große Träume bei kleinen Budgets, die IKEA Erfolgsformel Democratic Design, Wohntrends und Nachhaltigkeit“, fügt Nilsson Hett hinzu.

Die IKEA Family Mitglieder konnten sich vorab zu weiteren Aktionen und Workshops in der Location anmelden, die vor allem DIY-Fans begeistern – darunter Tufting, Siebdruck, Keramikarbeiten, Yoga-Sessions und mehr.

### **Alles Wichtige auf einen Blick**

#### **Location:**

ArtyFarty Artspace & Gallery

Lichtstraße 15

50825 Köln-Ehrenfeld

**Eintritt:** kostenfrei

#### **Öffnungszeiten:**

12. Januar bis 18. Januar 2024

Freitag bis Samstag 12 bis 22 Uhr

Sonntag bis Donnerstag 12 bis 20 Uhr

Weitere Informationen gibt es [hier](#).



## Über den Ingka Konzern

Der Ingka Konzern (Ingka Holding B.V. und ihre kontrollierten Einheiten) ist einer von 11 unterschiedlichen Konzernen, der IKEA Verkaufskanäle unter dem Franchise-Abkommen mit Inter IKEA Systems B.V. besitzt. Der Ingka Konzern besteht aus drei Geschäftsbereichen: IKEA Retail, Ingka Investments und Ingka Centres. Er ist der weltweit größte Einrichtungseinzelhändler und betreibt 371 Einrichtungshäuser in 31 Ländern. Im Geschäftsjahr 2022 besuchten insgesamt 680 Millionen Menschen die IKEA Einrichtungshäuser und 3,8 Milliarden Menschen informierten sich auf unserer Website [www.IKEA.com](http://www.IKEA.com). Der Ingka Konzern betreibt Geschäfte mit der Vision, den vielen Menschen einen besseren Alltag zu schaffen, indem er formschöne, funktionsgerechte und qualitativ hochwertige Einrichtungsgegenstände zu Preisen anbietet, die so günstig sind, dass möglichst viele Menschen sie sich leisten können.

## Über IKEA Deutschland

Seit 1974 ist IKEA in Deutschland vertreten, aktuell betreiben wir IKEA Einrichtungshäuser an 54 Standorten sowie acht IKEA Planungstudios. In Deutschland beschäftigen wir rund 19.487 Mitarbeitende und gemeinsam arbeiten wir an der Umsetzung der IKEA Vision: „Den vielen Menschen einen besseren Alltag schaffen.“

Weitere Informationen zu IKEA finden Sie auch in unserem Newsroom unter [IKEA.de/newsroom](http://IKEA.de/newsroom) oder auf unserem Unternehmensblog: [ikea-unternehmensblog.de](http://ikea-unternehmensblog.de)